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王鹏调研高铁公园等项目建设进展情况

明确责任分工 确保早日完工
本报讯 近日，市委常委，郑东新区党

工委书记、管委会主任王鹏带领相关部
门负责人，深入大河村弃土场及高铁公
园对项目建设情况进行调研。党工委副
书记、管委会常务副主任牛瑞华等领导
陪同调研。

王鹏一行实地察看了大河村弃土场、

高铁公园C区地块弃土场、D3地块清表进
展情况，并听取了相关单位的工作汇报。
对于下一步工作安排，王鹏强调：一是要成
立由管委会主要领导任指挥长的土方清运
领导小组，明确牵头单位，细化施工环境保
障等责任分工，确保高铁公园绿化早日完
工。二是要建立由党工委副书记牵头的工

程协调小组，协调对接金水区相关职能部
门，推进连霍以南区域地块清表交地。三
是各乡镇办事处强化节点意识，加大人员
设备投入力度，全员上阵，集中攻坚，确保
4月底前完成全年征迁总任务的 80%以
上，6月底前完成 95%以上，9月底前全部
土方清运到位。记者 马燕

郑东新区全面启动楼顶整治专项活动
本报讯 近日,郑东新区党工委副书

记、管委会常务副主任牛瑞华实地调研建
成区建筑物楼顶建设管理现状，这标志
着郑东新区建成区建筑物楼顶整治专项
活动全面启动。郑东新区管委会副主任
陈平山、管委会建设环保局局长李艳春及
相关局办和乡镇办主要负责人参加了调研
活动。

牛瑞华一行先后登上绿地千禧广场
58楼、美盛中心、绿地双子塔制高点，从不
同角度查看 CBD、省政府、郑州东站西广
场区域建筑物楼顶建设管理现状；沿商务
内环、金水东路查看沿途景观建设管理现
状；随后在市房管分局会议室召开了座谈
推进会。

会上，市房管分局简要传达了郑州市
建成区楼顶整治有关会议精神，与会单位
针对各自职能实际分别发表了意见和建
议。牛瑞华强调：一是尽快成立专班，下周
全面启动；二是对标典型，组织学习考察，

借鉴现成的经验；三是先期打造 CBD、金
水东路沿线区域，突出重点，压实责任；四
是加强督查，建立台账，周通报、月评比；五

是加快推进，严格标准，力争先进。
记者 马燕/文
通讯员 林飞/图

本报讯 近日，郑东新区在东龙大厦召
开三八国际妇女节表彰大会。郑东新区党
工委副书记马安庄，党工委委员、纪委书记
孟祥岭，郑州市人大常委会郑东新区工作
委员会副主任李汉志出席表彰会。会议由
机关党委副书记、党群办主任李力主持。

会上，郑东新区妇联主席侯艳让总结
了2017年的工作，并对2018年的工作进行
了部署。大会表彰了20名巾帼建功先进个
人、20名巾帼建功标兵、11个巾帼建功先进
集体和11个巾帼文明岗。郑东新区党工委
副书记马安庄向各界妇女致以节日问候，

向受表彰的先进个人和先进集体表示热烈
祝贺，并对2018年妇联工作提出了三点要
求：一是全区各级党委、政府要高度重视妇
女工作，切实把妇女工作摆上重要位置，各
级各部门要时刻关心关注妇女事业和妇联
工作，在全区上下营造支持妇女事业的良
好氛围。二是各级妇联要主动作为，提升
自身建设，首先要认真分析研究中央群团
改革新形势下妇女工作的特点，创新方
法，形成工作的长效机制，其次，要借势村
两委换届，完成村级“会改联”工作，依托
阵地建设，不断扩大妇联工作覆盖面，夯实

妇女工作基层基础，积极探索妇联组织联
系妇女的新途径和新方法，努力把妇联
组织建设成为广大妇女信得过、靠得住
的“娘家”。三是广大妇女要志存高远，
勇挑发展重担，要积极投身于“和睦家庭”
的创建，以家庭的和睦促进社会和谐进
步，为打造幸福东区做出积极贡献。希望
受到表彰的先进集体和先进个人珍惜荣
誉，再接再厉。希望东区广大女同志对标
先进，争先创优，为建设郑州国家中心城
市先导区、示范区、核心区做出新的更大
的贡献。记者 马燕 通讯员 王潇然

郑东新区召开三八国际妇女节表彰大会

郑东新区首家大学生
就业实习基地揭牌

本报讯 近日，河南财经政法大
学社会学系博学路办事处大学生就
业实习基地在郑东新区博学路办事
处揭牌，这是郑东新区首家大学生就
业实习基地，也是博学路办事处探索
社会治理的创新举措。郑东新区社
会事业局局长陈平安，博学路党工委
书记马光辉，党工委副书记、办事处
主任张琳，河南财经政法大学社会学
系主任王金山等领导参加仪式。

据了解，博学路办事处和河南财
经政法大学社会学系的合作已不是
第一次。早在今年 1月份，该系的 8
个学生项目组在博学路办事处就各
自的社会工作服务项目做了一场精
彩的汇报，这些成果均来自学生们在
办事处各社区所做的大量调研调
查。退休老人的社会角色适应、社区
儿童服务项目、社区居民健康运动服
务等课题紧贴居民生活需求，聚焦基
层社会治理重点。
记者 王阳 通讯员 李晓东

■食品安全

开展专项检查
确保学校食品安全

本报讯 为进一步加强学校及周
边的食品安全监管工作，根据省、市
食药监局的有关要求，郑东新区食药
监局自 3月 5日开始，组织局机关相
关科室及12个基层站所执法人员，对
辖区内的 100余家大中专院校、中小
学、幼儿园等学校食堂及周边的食品
经营单位开展了春季食品安全专项
检查行动。截至目前，这次专项检查
共出动执法车辆40余台次，执法人员
100余人次。

这次专项检查主要针对学校食
堂，重点对库房内有无过期食品原
（辅）料和添加剂、有无违法使用食品
添加剂或使用非食用物质、各类食品
标识标签是否规范、是否符合食品安
全标准等食品贮存和使用情况进行
了检查；对从业人员是否进行健康检
查、是否参加食品安全知识培训等从
业人员管理情况进行了检查；对冷藏、
清洗、消毒等设施设备是否保持清洁
卫生、能否正常运行等设施设备运转
情况进行了检查；对学校是否开展季
节性食品安全知识教育、强化学生食
品安全自我保护意识等食品安全教
育情况进行了检查；对原料采购索证
索票、进货查验及台账记录情况、原
料供货单位的资质情况、是否落实校
领导配餐制情况进行了检查。
记者 王阳 通讯员 牛培

本报讯 近日，郑东新区党工委委员、
管委会副主任陈平山带队到龙湖办事处调
研安全生产工作，龙湖办事处党工委副书
记张明杰等陪同。

陈平山一行先后查看了金融智谷工地
施工现场和日常管理资料，深入了解该工

地安全生产工作开展情况后，对龙湖办事
处安全生产工作给予充分肯定，并针对建
筑工地安全生产工作提出要求：一是要切
实落实好主体责任，层层压实安全责任，始
终坚持安全第一的工作宗旨。二是要加强
安全生产日常监管，加大对建筑施工中各

个环节的排查力度，确保安全隐患早发现、
早预防、早控制，确保无安全生产事故发
生。三是要加强安全宣传教育培训，提高
从业人员的安全意识，增强事故防范意识
和处置能力，避免安全生产事故发生。
记者 马燕 通讯员 葛瑜宁

管委会领导调研辖区安全生产工作

加大排查力度 确保无安全生产事故发生


